

WIR FÜR FEUCHTWANGEN - BÜNDNIS 90/ Die Grünen

An den
Stadtrat der Stadt Feuchtwangen
Herrn Bürgermeister
Patrick Ruh
Kirchplatz 2
91555 Feuchtwangen

Feuchtwangen, 28. Mai 2008

Der Stadtrat möge folgenden Antrag beschließen:

Die Stadt Feuchtwangen erarbeitet ein Altenhilfekonzept, mit der Zielsetzung älteren Bürgern möglichst lange das Wohnen zu Hause zu ermöglichen.

Begründung:

Die demographische Entwicklung zeigt, dass der Anteil älterer Mitbürger in unserer Gesellschaft stetig wächst und somit der Bedarf an seniorenrechtlichem Wohnumfeld steigt. Das heißt, Kommunen müssen in Zukunft noch stärker die Lebenswelt älterer Menschen berücksichtigen und notwendige Versorgungsstrukturen gewährleisten. Dabei besteht der Wunsch der meisten Senioren möglichst lange im Alter zu Hause zu wohnen.

Um dieser Entwicklung gerecht zu werden, hat das Bayerische Sozialministerium 2006 eine Koordinationsstelle mit der Bezeichnung: „Wohnen zu Hause – Konzepte, Initiativen und Visionen im Alter“, eingerichtet.

Leiterin dieser Koordinationsstelle ist die Diplomgerontologin Frau Sabine Wennig.

Die gebürtige Dinkelsbühlerin arbeitet an Altenhilfekonzepten für Kommunen, die über die bisherige kommunale Altenhilfeplanung hinausgehen. Schwerpunkt ihrer Arbeit ist es, gemeinsam mit den Akteuren vor Ort Netzwerke und Koordinationsstellen einzurichten, die neben ehrenamtlichen Nachbarschaftshilfen auch die professionelle Koordination aller Aktivitäten vor Ort einbezieht.

Um einen umfassenden Überblick über die Möglichkeiten eines modernen Altenpflegekonzeptes zu erhalten, schlagen wir als ersten Schritt vor, Frau Sabine Wennig zu einem Vortrag in den Stadtrat einzuladen.

Wir bitten um Vorberatung im Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales.

Mit freundlichen Grüßen

Stadträtin
Birgit Meyer

Stadtrat
Martin Stümpfig

Stadtrat
Michael Schmidt

Stadtrat
Joachim Gutekunst